



## Frena México campaña en EU por amenazas de Trump

**TELÉFONO ROJO**
**JOSÉ  
UREÑA**

joseurena.2001@yahoo.com.mx



**L**os planes deben esperar. El gobierno de **Donald Trump** ha colocado al Gobierno mexicano al centro de la tormenta binacional y no es momento de confrontación.

Lo ha entendido perfectamente **Claudia Sheinbaum** al recibir el dardo traperero de la secretaria de Seguridad Interior, **Kristi Noem**, y por eso su cordura.

Se lo disparó tras muchos elogios por su colaboración al combate al narcotráfico, al flujo de migrantes propios, a la contención de quienes ingresan por el sur y otros reclamos atendidos como la entrega de aguas en la frontera México-estadounidense.

La funcionaria de la Casa Blanca, a cesión

de la palabra por el propio presidente de Estados Unidos, acusó a la Presidenta de "alentar" las protestas de migrantes en su territorio.

**Sheinbaum** la desacreditó con un "es absolutamente falso" y llamados a la comunidad latina a expresarse de manera pacífica en pos de sus derechos.

Pero esto habla de un escalamiento peligroso.

### Y VIENEN LAS COSECHAS

Esto se da en el peor momento.

Desde hace días, antes de incrementarse las aprehensiones y repatriaciones, varios funcionarios fueron llamados a Palacio Nacional para idear una estrategia a fin de defender a mexicanos y descendientes de mexicanos.

El principal de esos planes gubernamentales era instrumentar una cruzada publicitaria en medios estadounidenses a fin de orientarlos sobre sus derechos laborales, civiles y humanos, y a organizarlos para exigirlos.

Para esto no se reflexionó sobre la furibunda reacción por la campaña -hasta se cambió la Constitución-, encabezada por la propia

**Kristi Noem**, para exhortar en territorio mexicano a no emigrar sin las visas correspondientes.

Hacia allá se iba.

Pero el panorama cambió en las horas recientes.

Por eso tal propósito se suspendió súbitamente y la defensa se hará solamente vía consulados con orientaciones prácticas y, si hubiere recursos, algunos apoyos legales y económicos.

Los dineros dependerán del secretario de Hacienda, **Edgar Amador Zamora**, quien también tiene la encomienda de ver cómo se resarcen daños derivados del impuesto a las remesas.

Urge un plan integral porque ahora gran parte de la comunidad mexicana está escondida en sus casas y, también se advirtió, pronto deberá salir porque vienen los tiempos de las cosechas.

Lo saben **Kristi Noem** y el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE por sus siglas en inglés) y tendrán mayores facilidades para cazarlos en los campos agrícolas.

¿Pero cómo hacerlo en plena crisis para no enojar más a **Donald Trump**?

### INFLEXIÓN EN MORELOS

1.- Morelos vive una inflexión en materia de seguridad.

En cinco meses de funciones y sin descuidar otros aspectos, el fiscal **Edgar Maldonado** reporta la caída de 16 por ciento en el robo de vehículos con violencia y 5.1 sin ella.

La tarea es titánica, pues ya se sabe cómo tenía el estado el gobierno del hoy diputado federal **Cuauhtémoc Blanco**, quien a pesar de ser protegido del Gobierno, de Morena y hasta de las diputadas oficialistas, enfrenta una sanción de 18 meses por violencia de género.

Y 2.- A un año del Mundial de Fútbol, **TelevisaUnivision** dio otra buena noticia.

Celebró un convenio de sublicencia con **DAZN**, la emisora oficial de la Copa Mundial de Clubes de FIFA 2025, para transmitir este evento en México.

La difundirá en televisión abierta y de paga, mientras **DAZN** mantendrá los derechos de streaming, también con acceso gratuito para todos los aficionados.